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Conseil de Vie Collégienne 

Suite des actions : 2ème et 3ème trimestre. 

Constats et Perspectives. 

 

1/ Suite des réunions de groupe des 29/01 - 31/01 et 18/02/19 : (Vous référer au 

compte rendu du 20/02/18). 

SELF : 

• Les élèves ont été respectueux de leurs engagements, et nous pouvons les en féliciter. Les 

personnels et les usagers du self n’ont plus eu à subir les « joyeuses » chorales intempestives 

des anniversaires...   Certains élèves ont aimablement aidé les personnels en fin de self. 

Toutefois, des TIG ont été mis en œuvre pour d’autres. Dans ce cas, le travail a été très bien 

exécuté. 

• Le « menu du soleil » : le 06/06/19. 

M CARON, Chef de cuisine, a reçu Félix et Gabin (de la commission Cantine) ainsi que Jeanne, 

Marie, Chloé, et Benjamin (du CVC), avec la CPE. Un menu aux couleurs de l’été, a été choisi 

après 3/4h. de discussion et un vote des élèves. Les décorations originales de Chloé et Marie 

furent installées avec l’aide de M GRATEAU.  

LES ETUDES :  

• Les AED ont mis en place le travail en ilot autant qu’il en était possible, ainsi que le placement 

autonome des élèves dans la salle. Les difficultés perdurent toutefois, du fait de certains élèves 

peu enclin au respect des consignes collectives. Une amélioration globale de l’attitude est 

notée néanmoins par les AED.  

LIENS AVEC LA MAIRIE DE St ANTONIN : Rémi, Loup, Benjamin, Kris du CVC (plus Sinclair et Finley). 

• Les échanges se sont multipliés aux 2ème et 3ème trimestre pour le projet d’aménagement du 

skate parc de la ville. 

- Réunion extra muros sur site le jeudi 14 mars : Nos élèves, la CPE  et M. D. BENAC adjoint au 

Maire délégué aux sports et à la voirie, M W. RICARD, secrétaire général, M L. VERTUT 

responsable des services techniques, Mme J. PAVAGEAU, adjointe au Maire, chargée des 

affaires scolaires, personnel et associations. 

 Ce temps d’échange a permis de dresser un état des lieux, dont des dégradations, du site. Les 

élèves ont exprimé à la fois leur point de vue et leurs souhaits, tout en étant très attentifs aux 

arguments des représentants de la Mairie. 

- Ils ont transmis à M RICARD leur adresse mail, et celui-ci leur a adressé par la suite des 

informations sur l’évolution du dossier.  

- Réunion le 06/06/19 : Le groupe, Mme Bianco et Mme DE Nardi. Les élèves ont analysé le 

dossier technique adressé par mail par M RICARD, et fait leur choix pour l’achat un nouveau 

module. La réponse a été adressé par mail.  

- Enfin, M RICHARD les a informés que leur choix était validé (pour un coût de 4225€) ainsi que 

l’installation de bancs et de poubelles et un éclairage du site jusqu’à 23h. 

• Des remerciements lui ont été adressés, aux noms de tous les élèves (Benjamin). 

CONSTATS : Les élèves étaient particulièrement motivés par ce projet. Néanmoins, il a été nécessaire 

de leur rappeler parfois leurs obligations vis-à-vis de la Mairie (répondre aux mails…). Ecrire un courrier 

n’était pas simple pour nombre d’entres eux, chacun essayait de le faire faire par d’autres. 

En acceptant notre aide, ils sont quand même parvenus à leurs fins. 
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ANIMATIONS COLLECTIVES :  

• Faute de temps et de retours d’informations aux dates fixées pour les élèves, la fête de la 

musique n’a pas été organisée cette année.  

 

2/ Constats et Perspectives : 
 

Fonction du Conseil au sein du collège : (Voir les principes et domaines d’actions des CVC).  

• Il permet une libre expression des élèves sur des sujets qui les touchent particulièrement, en 

ce qui concerne la vie collective, ou l’organisation de leur temps de travail scolaire.  

• Prévoir un passage dans les classes en début d’année : Présentation des représentants des 

élèves au conseil, rappeler les missions. 

Constats : 

• Les réunions de groupe organisées durant cette année scolaire ont toujours été très animées. 

Certains élèves sont plus enclins à monopoliser la parole. Les remarques des élèves peuvent 

être très pertinentes et instructives, les idées fusent aussi. Ce sont des temps d’échanges 

importants. 

• Toutefois, nous constatons avec Mme De Nardi, combien il est difficile de dégager du temps 

pour le CVC, tant les EDT sont contraints. Il nous semble néanmoins nécessaire de poursuivre, 

avec la volonté d’accompagner au mieux ces élèves pour des actions ou des projets qui ne 

soient, néanmoins, pas chronophage. 

 

 

Perspectives pour 2019/20 : 

• Maintenir le lien avec la Mairie de St Antonin. 

 

• Les élèves souhaitent vraiment qu’il y ait plus de projets concernant l’ensemble du collège 
(type : carnaval, fête de la musique, bal, tournois avec les enseignants…). 
Nous mettrons en place l’un de ces projets. Les élèves sont d’ores et déjà invités à faire preuve 

de rigueur et de persévérance s’ils souhaitent que le projet aboutisse. Inhérent à leur 

formation de délégué(e)s et à l’engagement citoyen qui en découle, ces aptitudes leur 

serviront indéniablement pour leur parcours personnel. 

 

• Projet : Sortie à Montauban pour la visite guidée de l’l’Hôtel du Département du Tarn et 

Garonne. Le transport sera financé, d’après nos informations, par le Département. Nous 

attendons d’avoir de plus amples informations à ce sujet. Une préparation dédiée à cette sortie 

sera proposée aux élèves en lien, si possible, avec la documentaliste.  

 

 

  

 
Mme C. BIANCO, 

CPE 

Le 28/06/19  

 
 

 

  

 


